

Le Monde.fr, 13 avril 2015

Près de 1 500 Français partis en Syrie, selon l'Union européenne

Le Monde.fr avec AFP | 13.04.2015 à 09h04 • Mis à jour le 13.04.2015 à 17h36

Réagir ★ Classer   Partager    

 Recommander  Partager 68 personnes recommandent ça. Soyez le premier parmi vos amis.



La commissaire européenne à la justice, la Tchèque Vera Jourova déclare que 1 450 Français figurent parmi les 5 000 à 6 000 volontaires européens partis pour la Syrie rejoindre les djihadistes qui luttent contre le régime de Bachar Al-Assad. Des chiffres probablement « *fortement sous-évalués* », relève-t-elle dans un entretien publié lundi par *Le Figaro*.